

Des médecins font une étude à l'hôpital : _____

Le médecin responsable de cette étude est le docteur _____

Numéro de contact :

Numéro d'approbation éthique :



Des médecins et des infirmières mènent une étude sur la « chirurgie chez les enfants ».



Les enfants ont parfois besoin d'opérations pour aller mieux.



Certains enfants doivent passer plus de temps à l'hôpital que d'autres.

Si vous souhaitez en savoir plus sur cette étude, vous pouvez consulter votre médecin ou votre infirmière.



Les informations sur votre intervention chirurgicale peuvent expliquer pourquoi certains enfants se rétablissent plus rapidement que d'autres.



Ces informations seront récoltées à partir de votre dossier à l'hôpital, mais n'incluront pas votre nom ou votre adresse.



Les informations sur votre opération peuvent aider les enfants à se rétablir plus rapidement à l'avenir.